



X Seguir a @ContraReplicaMX

## Aplanadora de Morena y aliados van por Reforma pese a tres suspensiones provisionales

En una sede alterna, en medio de descalificaciones, señalamientos, porras al Ejecutivo y hasta insultos a la ministra presidenta Norma Piña, este martes inició una larga sesión de discusión y votación del dictamen de Reforma Judicial que se espera se alargue hasta entrada la madrugada.

Y este martes se dará continuidad para votar en lo particular la reforma, iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, para luego turnárselo al Senado de la República y sea una realidad antes de que concluya el actual sexenio.

Desde las seis de la mañana, Ricardo Monreal, informó de la toma de la sede de la Cámara de Diputados, por parte de trabajadores del Poder Judicial (PJF), quienes impedían la entrada peatonal y vehicular. Ante ello, se decidió usar una sede alterna, la Sala de Armas, de la Magdalena Mixhuca, donde se pidió apoyo de policías con cascos y escudos.

Afuera llegaron estudiantes de Derecho y trabajadores del PJF, quienes realizaron bloqueos en Viaducto Río de la Piedad.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Aplanadora-de-Morena-y-aliados-van-por-Reforma-pese-a-tres-suspensiones-provisionales-2024490>